

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2022年 2月 10日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1136

先週から始まった 2022 年北京冬季オリンピック。これまでの中では、スキージャンプの高梨沙羅選手が印象的でしたね。

スキージャンプは、非常に危険と隣り合わせの競技として知られています。ラージヒルにおけるスタートゲートから着地点までの標高差は最大で約 140 メートルと言われています。これは高層ビルでいう 38 階相当で、東京タワーの展望台と同じくらいの高さだそうです。さらに滑走時のスピードはおよそ時速 90 km と言われています。つまり体感は東京タワーの展望台からジェットコースターに乗って降りてくるような感覚に近い事をやっているのです。よくよく考えると恐ろしい競技ですね。

まだまだ始まったばかりの北京オリンピック。個人的には、平野歩夢選手を応援していますが、日本人選手のメダル獲得を応援していきたいですね。頑張れ！日本！
(鬼頭)

こもれび班

今週はクリエイ室から甘~い香りがひら
バントイン企画のガトーショコラ作り
を進めてきました。大切な人の人に
届きますように イセにも大口のテク
が入りビ目で頑張っています！
こもれびタイム(火)ではカラオケを楽しめ
ました。ちどりど 世代が「前いなつかしの
曲にノリノリ、ニコニコの声がまたち
でいて♪」

すまいる班

今週は創作の時間に「塗アート」を
しました。ボンドで好きな絵を書いた
所に塗をまき、絵の具で色を付け
ました。思~思~に楽しめ立体感
のある作品に仕上りました。

その他の活動の時間では 羽子板
を手作りして羽根に小かい風船
を使い、… 形は色々…さらに
笑える顔付きで何回つけるか
競争した後、皆で連続で打ち合
ました。職員は汗汗汗盛り上がり
ましたよー



nelly ねくすと

まだまだ寒い日が続いています。ねくすとのなかま達は毎日元気に過ごして
います。コロナの第 6 波の収束はまだいつになるか分かりませんが、このまま
無事に過ごせる事を願いたいと思います。

寒いとはいえ日差しは明るく、暖かくなっています。春が近づいている
気配を感じます。またみんなで外に出掛ける日が来るのを楽しみにしていま
す。